



## wiegand.waterrides – we create emotion

wiegand.waterrides GmbH gehört zu den führenden Herstellern von Wasserrutschen und Wasserattraktionen und steht seit Jahrzehnten für Innovation, Qualität und maßgeschneiderte Lösungen. Mit Hauptsitz im hessischen Rasdorf entwickelt und produziert das Unternehmen ein vielseitiges Portfolio an Rutschen aus Edelstahl und GFK für Freizeitparks, Wasserparks, Schwimmbäder und Kreuzfahrtschiffe rund um den Globus.

Die Wurzeln des Unternehmens reichen bis ins Jahr 2006 zurück, als die Grundlage für die heutige wiegand.waterrides gelegt wurde. Seit der Umfirmierung im Jahr 2018 agiert die GmbH als eigenständiger Akteur innerhalb der Wiegand Firmengruppe und hat sich seither als internationaler Spezialist für Wasserattraktionen etabliert. Heute sorgen mehr als 350 Mitarbeiter am Standort Rasdorf dafür, dass Projekte jeder Größenordnung – von kompakten Lösungen für Freibäder bis hin zu komplexen Großinstallationen auf Kreuzfahrtschiffen – mit höchster Präzision und Kreativität umgesetzt werden.

Besonders stolz ist wiegand.waterrides auf seine Innovationskraft: Mit Entwicklungen wie dem weltweit ersten SlideWheel, der Übernahme der Bauformen des renommierten niederländischen Herstellers Van Egdom oder der Einführung des imposanten Lotus-Rutschenkonzepts setzt das Unternehmen immer wieder neue Maßstäbe in der Freizeitbranche.

Flexibilität, technisches Know-how und ein ausgeprägter Sinn für Trends machen wiegand.waterrides zu einem geschätzten Partner für nationale und internationale Kunden. Zwischen 30 und 60 Projekte pro Jahr, darunter zahlreiche Installationen auf Kreuzfahrtschiffen und in europäischen Freizeitparks, unterstreichen die Leistungsfähigkeit des Unternehmens.

Mit dem klaren Bekenntnis zu „Made in Germany“, einem starken Team und einer Leidenschaft für außergewöhnliche Erlebnisse gestaltet wiegand.waterrides die Zukunft der Wasserattraktionen – zuverlässig, sicher und innovativ.

---

## wiegand.waterrides – we create emotion

wiegand.waterrides GmbH is one of the leading manufacturers of water slides and water attractions, standing for innovation, quality, and customized solutions for decades. Headquartered in Rasdorf, Hesse, the company designs and produces a versatile portfolio of stainless steel and fiberglass (GRP) slides for amusement parks, water parks, swimming pools, and cruise ships around the globe.

The company's roots date back to 2006, when the foundation for today's wiegand.waterrides was laid. Since its renaming in 2018, the GmbH has operated as an independent entity within the Wiegand Group and has since established itself as an international specialist in water attractions. Today, more than 350 employees at the Rasdorf site ensure that projects of all sizes — from compact solutions for outdoor pools to complex large-scale installations on cruise ships — are implemented with the highest precision and creativity.

wiegand.waterrides is particularly proud of its innovative strength: with developments such as the world's first SlideWheel, the acquisition of design rights from the renowned Dutch manufacturer Van Egdom, or the introduction of the impressive Lotus slide concept, the company continues to set new standards in the leisure industry.

Flexibility, technical expertise, and a keen sense of trends make wiegand.waterrides a valued partner for both



national and international clients. Between 30 and 60 projects per year — including numerous installations on cruise ships and in European amusement parks — highlight the company's strong performance.

With a clear commitment to "Made in Germany," a dedicated team, and a passion for creating extraordinary experiences, wiegand.waterrides is shaping the future of water attractions — reliably, safely, and innovatively.

---

**Contact:**

[info@wiegandwaterrides.de](mailto:info@wiegandwaterrides.de)

+49 6651 9800

